



Pièces	Studio
Superficie	21 m²
Référence	1362021
Prix	170 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

A vendre : Studio de 21 m2 en dernier étage, petite résidence dans une rue privatisée, à l'arrière de la Croisette. Composé d'une entrée, pièce principale avec kitchenette, salle de douche/wc, le tout donnant sur une terrasse au calme avec petit aperçu mer. Possibilité parking libre dans le domaine. Proche des plages et des commerces à pied. Idéal pour les vacances. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

For sale: 21 sqm top-floor studio in a small residence in a private street behind the Croisette. Composed of an entrance hall, main room with kitchenette, shower room/wc, all opening onto a quiet terrace with small sea view. Outdoor parking. Walking distance to beaches and shops. Ideal for vacations. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr

AZUR EDEN IMMOBILIER

8, avenue de la Reine Astrid - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

